
NACHRICHTEN AUS BREMEN UND UMZU 
in Leichter Sprache      12. April bis 18. April 2022 

In dieser Ausgabe: 
• Abschied von Eisbär Lloyd 
• Titanic-Unglück vor genau 110 Jahren  

• Taxi fahren wird teurer 
• 7. Bremer Filmfest 
• Nordwestbahn fährt streng nach Plan 

Abschied von Eisbär Lloyd 
Im Bremerhavener Zoo am Meer leben Eisbären. 
Bis vor Kurzem waren es Lloyd und Valeska und ihre Kinder Anna und Elsa. 
Letzte Woche ist Eisbär Lloyd in den Karlsruher Zoo nach Süddeutschland gezogen. 
Er ist 21 Jahre alt und hat 20 Jahre im Zoo am Meer gelebt. 
In seinem neuen Zuhause lebt die Eisbär-Dame Charlotte. 
Die beiden Eisbären sollen sich bald kennenlernen. 

 

Warum ist Eisbär Lloyd umgezogen? 
Ein Grund ist: Es war zu wenig Platz für 4 Eisbären. 
Ein anderer Grund ist:  
Eisbären in Zoos sollen nicht immer die gleichen Partner haben. 
Dann kann es mehr gesunde Eisbär-Babys geben. 
Darum tauschen die Zoos in Europa ab und zu Eisbären aus. 
Auch im Zoo am Meer gibt es vielleicht bald wieder neue Eisbären. 
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Titanic-Unglück vor genau 110 Jahren  
Das Reise-Schiff Titanic ist bis heute sehr berühmt. 
Es ist vor allem so berühmt, weil es ein großes Unglück gab: 
Die Titanic ist gegen einen Eis-Berg gefahren und dann untergegangen. 
Dabei sind über 1.500 Menschen ertrunken, weil es zu wenige Rettungs-Boote gab. 
Das war vor 110 Jahren am 15. April 1912. 
Darum gibt es eine kleine Sonder-Ausstellung  
im Deutschen Schifffahrtsmuseum in Bremerhaven. 
Das Museum hat vor 20 Jahren Seefahrts-Bücher geschenkt bekommen. 
Ein Seefahrts-Buch war früher so etwas wie ein Ausweis für Seemänner. 
Ein geschenktes Seefahrts-Buch ist von Alfred Theissinger. 
Er hat auf der Titanic gearbeitet und das Unglück überlebt.  
Das Museum zeigt sein Seefahrts-Buch und kleine Modelle von der Titanic.  
Am 15. Mai gibt es auch einen kurzen Vortrag im Museum.  
Bei dem Vortrag redet der Titanic-Fachmann Dr. Christian Ostersehlte über die Titanic. 
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Taxi fahren wird bald teurer 
Viele Preise erhöhen sich in letzter Zeit. 
Bald werden auch Taxi-Fahrten teurer.  
Wann werden Taxi-Fahrten teurer? 
Die Preise werden erst am 1. September teurer. 

Wie viel teurer werden Taxi-Fahrten? 
In Bremen steigen die Preise weniger  
als an anderen Orten in Deutschland. 
Die Fahrten werden etwa 15 Prozent teurer. 
Zum Beispiel: Eine Fahrt kostet jetzt 12 Euro. 
Ab September kostet die Fahrt dann fast 14 Euro. 

Warum werden Taxi-Fahrten teurer? 
• Die Preise für Benzin und Werkstatt-Reparaturen steigen. 
• Ab Oktober gibt es mehr Mindestlohn. 

Darum bekommen auch die Taxi-Fahrer mehr Geld. 

7. Bremer Filmfest von Mittwoch bis Sonntag 
Zum siebten Mal gibt es das Bremer Filmfest. 
Von Mittwoch bis Sonntag kann man  
mehr als 150 Filme sehen. 
Die Filme kommen aus 38 verschiedenen Ländern. 
Zum Beispiel: 
• der Film Rabiye Kurnaz gegen George W. Bush, 

der einen Preis beim Film-Festival Berlinale gewonnen hat. 
• Der Film Toprak über eine arme Familie, die in einem Dorf in der Türkei lebt. 
Die Zuschauer können ins Kino kommen oder  
die Filme zuhause über das Internet sehen. 
Viele Filme kann man zum ersten Mal in Deutschland sehen. 
10 Filme kann man sogar zum ersten Mal auf der Welt sehen. 
Die Filme gibt es in der Schauburg, im Theater am Goetheplatz, im Atlantis,  
im Cinema am Ostertor, im City 46 und in der Kunsthalle Bremen.  
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Beck‘s braut Bier aus der Ukraine 
Viele Menschen in Bremen trinken gerne das Bier Beck‘s. 
Die Brauerei von Beck‘s ist an der Weser in der Neustadt. 
Beck‘s gehört zur Firma AB Inbev. 
Viele Menschen in der Ukraine trinken gerne das Bier Chernigivske.  
Dieses Bier gehört auch zur Firma AB Inbev. 
Weil in der Ukraine jetzt Krieg ist, hat das Land große Probleme.  
Die Firma AB Inbev sagt: 
Die Brauerei in Bremen macht jetzt auch das Bier Chernigivske. 
Wir spenden den Gewinn von dem Verkauf an Hilfs-Organisationen.   
Es sollen mindestens 4,5 Millionen Euro werden.  

Nordwestbahn fährt streng nach Plan 
Die Bahn-Linie RS1 von der Nordwestbahn fährt zwischen Verden und Farge. 
Die Bahnen warten oft auf andere Züge, die zu spät kommen. 
So müssen die Fahrgäste nicht auf die nächste RS1 warten. 
Die Zug-Führer müssen dann aber schneller fahren. 
Die Bahnen verbrauchen auch mehr Strom und 
gehen schneller kaputt.  
Die Nordwestbahn versucht seit dem 15. April etwas Neues: 
Die Bahn-Linie RS1 fährt streng nach Plan. 
Das heißt: Die Bahnen fahren immer pünktlich ab. 
Sie warten nicht auf andere Züge. 
Der Versuch geht 6 Monate. 
Nach den 6 Monaten prüft die Nordwestbahn: 
• Hat der Versuch gut funktioniert? 

• Sollen alle Bahn-Linien von der Nordwestbahn streng nach Plan fahren? 

Wer hat die Zeitung gemacht?  
Texte in Leichter Sprache:  
Büro für Leichte Sprache der Lebenshilfe Bremen e.V.  
www.leichte-sprache.de | Kontakt: lesen@lebenshilfe-bremen.de 
 

Quelle Nachrichten:  Mit freundlicher Genehmigung von Radio Bremen 
 

Bildnachweise: Eisbär, Güterverkehrszentrum: Radio Bremen. Titanic: Wikimedia Commons. Zeichnungen: © Lebenshilfe für Menschen 
mit geistiger Behinderung Bremen e.V., Illustrator Stefan Albers.  
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